

Zum Ende des Schuljahres feierte die Silcherschule ihr traditionelles Schulfest

Die Feier im Schulhof lockte viele Besucher an



Einen musikalischen Auftakt boten die Schulkinder mit ihren Melodica.



Die Tische waren liebevoll geschmückt.

Einen unterhaltsamen Nachmittag mit vielen Vorführungen und einem geselligen Hock bot die Silcherschule am vergangenen Freitag. Das Schulfest zum Ende des Schuljahres ist fester Bestandteil im Jahreskalender der Bildungseinrichtung. Während zahlreiche Schülergruppen im Anschluss an die Begrüßung durch den Rektor Andreas Janositz das Publikum mit Tanz, Musik und Theater unterhielten, nahmen die Besucher das Angebot zum gemütlichen Hock auf den Biertischgarnituren im Schulhof gerne an. Bei heißem Gegrilltem und kühlen Getränken genossen sowohl Besucher als auch Lehrer und Schüler das Schulfest unter dem Motto „Gemeinsam leben, gemeinsam lernen, gemeinsam feiern“. **bra**



Das Publikum applaudierte fleißig.



Die Siebtklässler boten mit Tanz und Gesang ihre Interpretation zu Sid's Hit „Astronaut“.



Die Hip-Hop-Tanzgruppe zeigte eine ausgefeilte Choreographie.

Fotos: bra